

Blasmusik bringt Chiemsee zum Erklingen

Frühschoppen- und Standkonzerte am Festland und auf den Inseln, musikalische Chiemsee-Bahn-Fahrten

und Blasmusik auf den Schiffen der Chiemsee-Schiffahrt sorgten einen schönen Herbst-Sonntag

dafür, dass am Bayerischen Meer Musik Trumpf war. Der Musikbund von Ober- und Niederbayern mit dem

Bezirk Inn-Chiemgau e.V. veranstaltete zum wiederholten Male den Tag „Klingender Chiemsee“. Auch in Bernau-Felden war es eine gute Werbeaktion für echte, bayerische Blasmusik sowie für Urlaub im Chiemgau. Überaus zahlreiche Einheimische und Feriengäste



konnte Vorsitzender Leonhard Eisner vom Bezirk Inn-Chiemgau an den verschiedenen Konzertplätzen begrüßen. Unser Bild entstand beim Auftritt der Musikkapelle Bernau. Foto: hö

